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Résumé:

Johann Christoph Arnold croit que certaines personnes sont a la recherche d'un moyen
d'échapper a

la triste réalité toxicomanie et abus d'alcool ou ou le suicide drogue, elle est causée par la
rupture

avec Allah et avec les autres, est venu cette recherche pour tenter de faire la lumiére sur le
processus de communication avec le Divin, et que les soufismes ont pris ses mécanismes. Nous
avons consacré le premier paragraphe pour identifier les concepts, et puis Nous avons proposé un
modele de communication religieux islamique. Pour tenter de trouver une relation entre le mystique
et les mécanismes de communication verticale religieux. finalement nous ommes arrivés a un résultat

T

Summary:

Johann Christoph Arnold assumes that people strive to escape from the grim reality of life by
seeking refuge in drug addiction alcohol or suicide but in fact the deeper causes of rush behavior is
the hollowness of their life which emanates from the rupture with god and other in this contacts . this
research at tempt to shed light on the communication process which an individual establishes with the
divine sprite. this process is the reliant feature in sophism and which is well captured in the faith of its
believes. In the first step wearer going to determine the terms and define the concept .the take
sophism as a model of the religion communication vertical. and find out the mechanisms with a set
results.
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